

KTM Becker nahm Bezug auf den mit Tischvorlage vorgelegten gemeinsamen Antrag der Fraktionen CDU, GRÜNE, SPD und FDP mit dem Schreiben an die Deutsche Bahn AG. Er schlug vor, im Schreiben den Beginn des letzten Satzes von „Wir hoffen...“ in „Wir fordern...“ abzuändern.

Hierüber bestand Einvernehmen.

Anschließend stellte der Vorsitzende, KTM Steiner, den Antrag mit dem so geänderten Schreiben zur Abstimmung. Gleichzeitig wies er darauf hin, dass das Schreiben sowohl an den Vorsitzenden der Deutschen Bahn AG, Herrn Dr. Lutz, als auch an die politischen Vertreter im Aufsichtsrat des DB Konzerns versandt werden solle.

Hinweis der Schriftführung:

Das geänderte Schreiben an den Vorsitzenden der Deutschen Bahn AG ist der Niederschrift als **Anlage 4** beigefügt.